

BOLETIN INFORMATIVO MENSUAL

MONT AMEROS DE ARAGON

Mº 13 Febrero

1989

DESDE LA POLTRONA

En la reunión de la Junta Directiva del pasado día 16 de Enero se trataron los siguientes asuntos:

- Se estudió y redactó el calendario para el año 89 acoplando las actividades de cada Comité a las fechas disponibles.
- Se tomó la decisión de aumentar las cuotas sociales en un 6 % coincidiendo con el incremento del I.P.C. en nuestra región, tal y como se venía haciendo en años anteriores y según el acuerdo tomado en su día por la Asamblea General de socios.
- Se debatió largamente la propuesta para construir el nuevo Albergue Santa Cristina

de Candanchú mediante la fórmula de asociación con la empresa SEMAN de Zaragoza.

Por unanimidad se autorizó al Presidente la firma del contrato redactado con esta Sociedad y se acordó que dicha acción sea ratificada en Asamblea General Extraordinaria, fijando para la celebración de la misma el día 14 de Febrero.

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 22,40 horas.

Asamblea General Extraordinaria

El día 14 de Febrero de 1989, a las 20 horas, en el local social y con la grata sorpresa de una gran asistencia de socios, se celebró Asamblea General Extraordinaria con la construcción del Santa Cristina como único punto del orden del día.

El Presidente tomó la palabra haciendo una documentada exposición de los ante-

cedentes de este Albergue y de las gestiones realizadas hasta el momento.

Puso en conocimiento de la Asamblea el contenido del acuerdo alcanzado con la empresa SEMAN, S.L. de Zaragoza por el cual, caso de ser concedida la autorización al proyecto presentado en el Ayuntamiento de Aisa, nuestro Club quedaría propietario de doscientos metros cuadrados en los que se encontraría ubicado un salón y seis apartamentos. Tambien dispondría de un espacio dedicado a mansarda.

Hubo diversas intervenciones aclaratorias acordándose por unanimidad la ratificación del acuerdo adoptado en Junta Directiva por el que se firmó el citado contrato así como conceder a la Junta un voto de confianza para negociar y aceptar algunas diferencias en el caso de tener que variar el proyecto presentado.

Y en un ambiente de cordialidad y sano optimismo, se levantó la sesión a las 21,30.

COMITÉ DE VETERANOS

Ha pasado el invierno y hemos de volver a la dinámica de las actividades que nos están encomendadas, tales como las de reunir, representar y apoyar al grupo que formamos los veteranos de nuestra Sociedad. Para ello, este Comité insiste e insiste en que no te apartes de nosotrosy acudas a nuestras 11amadas a excursiones y fiestas programadas que nos permitan, ahora más que nunca, afianzar aquella amistad que a través de nuestras montañas, de nuestras hazañas, conseguimos de chicos, después de mozos y ahora icomo no! de veteranos. Fuimos y estamos unidos por un deporte sano y alegre, un deporte de hombres distinguidos por su nobleza y lealtad y... ahora, inos vamos a ignorar?. Te lo rogamos, ven. Preparate con igual ilusión de aquel ayer. Saca el equipo y remózalo, pon grasa a tus botas, usa colorines en tus camisas y medias... y parecerás otro. Ven. Un veterano siempre es joven.

Fíjate, este año y para el 11 de Junio, prepárate que buena te espera: ascensión al Aspe para que tus botas vuelvan a dejar huella en su cima. Te sentirás otro. Contamos contigo para llenar el autobús. Y si no es así, si no puedes subir, te haremos, en la falda de la montaña, unas buenas migas. ¿Vale?

Antes, sobre el 2 de Abril haremos una excursión turística aragonesa por la provinciade Teruel. Recorreremos varios pintorescos pueblos para llegar a comer donde nos hagan unas patatas y cebollas asadas al horno y un trozo de ternasco. Obligatorio venir acompañado de una mujer que puede ser la tuya cónyuge. Yo me llevaré la misma, para no variar.

Tenemos más pruebas y excursiones que realizar. Para ello, te recomendamos que tengas presente el calendario de actividades del Club.

Abrazos mil. El Comité.

COMITÉ DE FONDO: CAMPEONATO DE ARAGON 1989

Magnifica actuación de Montañeros

"Vino, vió y venció". Juan Carlos Apilluelo, nuestro flamante miembro del Equipo Nacional, entrenando y compitiendo en el extranjero en la presente temporada, llegó a tiempo a Benasque: en la pista del "Hospital", con un recorrido de 15 km., ganó brillantemente el título de Campeón de Aragón absoluto. Poco favorecido por el sorteo, con el dorsal número 1, salió pisándole los talones Miguel Prat, catalán y entrenador afincado en el Pirineo Aragonés, del Linza Esquí Club, ex-campeón de España y olímpico; pero no le pudo alcanzar...

De hecho, tambien la víspera le venció Api en el primer testigo de los relevos 3 x 10. Su excelente carrera, pero tambien la excelente carrera de **José Antonio Gonzalo** (a pesar de su gripe y de su categoría Junior) y de **Alberto Alberdi** (iUn cadete a quien casi no le dejan correr los 10 km!), permitieron nada menos que obtener la plata para Montañeros. Detrás de Mayencos de Jaca, pero por delante del Stadium Casablanca, a quien nunca se había vencido en muchos años.

Alberto repitió una buena carrera en su individual, lo mismo que **Ana Ballestar** y **Naanna Tuval** en Aguiluchos Damas y **Víctor Lobo** en Aguiluchos Hombres. Y tambien José Antonio Gonzalo consiguió además el bronce en los 10 km. Junior

Las dificultades pero tambien los desvelos del Club por mantener un equipo competitivo y que arrastre a otros socios a un bello deporte que por momentos se convierte en un "boom", se han visto compensados por el esfuerzo, la preparación y el coraje de nuestros muchachos. !Bien por ellos!

SECCIÓN DE ESCALADA DEPORTIVA

COMITÉ DE PROMOCIÓN

Una primavera más, hemos programado cursillos para aquellos que se inician en la montaña.

Esta vez, seguro, tendremos más suerte con las excursiones que debimos suspender en Octubre a causa del mal tiempo: "Circo de Piedrafita" e "Ibón de Acherito".

Las fechas de este cursillo serán los domingos 9, 16 y 23 de Abril y el fin de semana 29 y 30 de Abril.

Si quereis pasarlo bien y disfrutarde la montaña, apunta-ros en Secretaría - la fecha límite es el 5 de Abril-

Se ha creado la sección de esclada deportiva de Montañeros de Aragón con el objeto de promocionar la representación de nuestro Club en competiciones de esta modalidad.

La sección está patrocinada por la marca de material deportivo **Trango** y el pasado Enero celebró su primera reunión para concretar futuros planes, a saber:

- Compra de un taladro y material para equipar nuevas vías.
- Participación en competiciones.

Se hizo una relacción de los escaladores deportivos de Montañeros de Aragón y de nuevas incorporaciones.

A todos los interesados, os esperamos en el Club.

COMITÉ DE ESQUÍ ALPINO

CONVOCATORIAS

El día 11 de Marzo celebraremos en Formigal, si el tiempo no lo impide, la prueba social de esquí alpino. Está abierta a todos los socios y no hace falta ser un campeón para participar pero la diversión está garantizada. i Os esperamos! En Secretaría del Club os informarán más ampliamente sobre estas convocatorias. Horario: de 20 a 22 horas de Lunes a Viernes. Teléfono: 23.63.55

SUSCRIPCIONES

La revista Monitor Ski ofrece a los socios de Montañeros de Aragón la posibilidad de suscribirse a ella por 1.700 pts. por temporada en vez de 1.975 pts., su precio habitual.

COMITÉ DE ESQUI DE TRAVESIA

El próximo mes de Abril, si la nieve acompaña, realizaremos un curso de iniciación esquí de travesía en dos fines de semana. Los interesados en esta hazaña deben ponerse en contacto con Secretaría -tíno. 23.63.55- antes del 17 de Marzo y dejar número de teléfono y domicilio para posteriores contactos.

ESQUI ALPINO

La Asociación Aragón-Bearn invita a todos los socios de Montañeros a participar en una prueba de esquí alpino que organiza el día 11 de Marzo en Astún. Tiene las mismas características que nuestra prueba social: más confraternización

que competición. El precio de inscripción, que incluye abono de día y comida, es de unas 4.000 pts.

AUTOBUSES ESQUI

Hemos concertado un servicio de autobuses de sábado o domingo a Formigal y Candanchú/Astún. El precio -incluye abono de día- es de 3.000 pts por persona. Límite de inscripciones: jueves para los autobuses del sábado y viernes para los del domingo.

PYRENEA TRIATHLON 89

Se ha recibido invitación del Club Pyrénéa Sports para participar en su Triathlon Pyrénéa los días 26 y 27 de Marzo próximos. Está dotado de importantes premios por un valor total de 1 millón y medio de pesetas. La prueba que da comienzo en Pau y termina en Gourette, consta de:

17 Km. de carrera pedestre. 40 Km. de carrera ciclista. 3 Km. de esquí en subida y descenso libre.

CAMPAMENTOS ALPINOS DE LA URSS

Campamentos Alpinos Internacionales de la URSS ofrece a montañeros de varios paises la posibilidad de visitar las más pintorescas regiones montañosas de la Unión Soviética con ascensiones a los picos del Pamir, Caucaso y Altay.

Existen varios programas para los meses de Julio y Agosto, con una duración de 25 a 30 días. Los organizadores se hacen cargo de viajes, alojamiento, alimentación, guías, visados, etc... El límite de inscripciones es el 31 de Marzo.

ESQUI DE TRAVESIA

Se ha recibido en la Secretaría del Club, información sobre
numerosas pruebas de esta modalidad de esquí que se celebran
durante los meses de Marzo y
Abril. Los boletines de inscripción se encuentran en Secretaría a disposición de todos los
interesados en participar.

Reproducciones Centro S.A. Sanclemente, 6-8 50001 ZARAGOZA





Rte. MONTAÑEROS DE ARAGON GRAN VIA, 11 BAJOS 50006 ZARAGOZA